

# C



# INF 17



LE JOURNAL DES POLICIERS DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE

N° 309 - 21 février 2019



## UNE DÉLÉGATION MAROCAINE dans les Yvelines





**A l'invitation de Francopol, réseau international francophone de formation policière, une délégation marocaine était reçue lors d'une visite d'échanges par leurs homologues français, du 19 au 20 février, sur la thématique des violences faites aux femmes.**

Cette délégation était composée de Madame Raphaëlle RA-FIN, responsable de programmes Lutte contre les violences faites aux femmes et aux filles ONU Femmes ; Fadel ATAAL-LAH, contrôleur général de police conseiller en PJ au cabinet du DGPN marocain ; Mouhcine MEKOUAR, contrôleur général de police, chef de la PJ de Marrakech ; Omar AOURAGH, commissaire divisionnaire de police chef de la PJ de Rabat ;

Meriama LARAKI, commissaire divisionnaire de police, cheffe du service des affaires concernant les femmes et les mineurs ; Sara BEZZAZI, cheffe du service des études ; Fatima Zahra BOUCETTA, commissaire principale de police, responsable de la formation sur les affaires concernant les femmes et les mineurs à l'IRP ; Mounaim KESSAB, commissaire de police, chef de la brigade de lutte contre la cybercriminalité de Tanger.





Après une présentation des formations dispensées par la DCR-FPN, les membres de la délégation se rendaient dans les locaux de la DDSP des Yvelines, le 19 février, pour une visite de l'Unité de Protection Sociale (UPS). Le contrôleur Général, Ludovic KAUFFMAN, directeur départemental de la sécurité publique des Yvelines, accompagné des commissaires de Police, Paul-José VALETTE, chef de la SD et Baptiste BERROD, chef de la SU de la CSP d'Élancourt, leur présentait le dispositif mis en

place dans la circonscription pour lutter contre les violences intrafamiliales. La commandante de police, Anne DUPONT TAESH, cheffe de l'UPS et les enquêteurs de la cellule partageaient également avec eux leurs différentes missions : accueil des victimes, participation aux enquêtes, notamment en matière de violences conjugales et partenariat avec les travailleurs sociaux et les psychologues.





Le lendemain, les représentants marocains se déplaçaient au commissariat de Guyancourt pour une entrevue en deux temps. Le commissaire divisionnaire Henri DUMINY, adjoint à la sous-directrice des missions de sécurité et la commissaire de police Maéva BERTHELOT, cheffe du SIAAP de la CSP d'Élan-court, accueillèrent la délégation. Avec l'appui de la commandante de police Audrey PRENDES, cheffe de la section accueil et assistance aux victimes et son adjointe, Catherine CHALLIER, major de police, une présentation leur était faite sur les dispositifs et les stratégies instaurés en France par la section

accueil et assistance aux victimes de la DCSP. Le programme de visite des délégataires s'achevait par la visite du portail de signalement des violences sexuelles et/ou sexistes. La capitaine de police Sandrine MASSON, cheffe du portail détaillait l'objectif de ce système inauguré le 27 novembre, disponible 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, permettant un accueil des victimes personnalisé et adapté par les policiers. Les cadres de la police marocaine se montraient particulièrement intéressés par ce service innovant. ■

